

A4: Unterstützung der Umweltverantwortungs-Initiative der Jungen Grünen mit einer Quote von 5'000 Unterschriften

Antrag der Geschäftsleitung an die Delegiertenversammlung vom 14. November 2021 in Sissach (BL).

Die Geschäftsleitung schlägt vor, dass wir eine Quote von 5.000 Unterschriften für die Umweltverantwortungsinitiative der Jungen Grünen beschliessen.

Begründung:

Klimakrise, Artensterben, Abholzung, Wasser- und Bodenverschmutzung: Die Marktwirtschaft, wie wir sie heute in der Schweiz kennen, hat zu einer ganzen Reihe von Umweltkrisen geführt. Im August 2021 lancierten die Jungen Grünen Schweiz ihre Umweltverantwortungsinitiative, die darauf abzielt, die Umweltbelastung der Schweiz innerhalb von zehn Jahren nach der Abstimmung so zu reduzieren, dass die planetaren Grenzen respektiert und unsere Lebensgrundlagen nicht mehr zerstört werden. Diese Initiative steht im Einklang mit unseren Zielen zur Bekämpfung von Umweltkrisen, weshalb die Geschäftsleitung empfiehlt, die Initiative zu unterstützen und eine Quote von 5'000 Unterschriften zu beschliessen.

Stellungnahme der Geschäftsleitung: annehmen